

brot & wein

donnerstag
16 mai 2024
19 uhr

da gibt
es eine
stimme, die
keine worte
benutzt;
höre ihr zu.

rumi





der drehtanz begleitet die menschheit seit frühester zeit in vielen ritualen | auch kinder rund um die welt drehen sich spontan um die eigene achse | später haben mystiker diese archaische bewegung aufgenommen und zu einer meditationsform weiterentwickelt | heute ist der tanz vor allem im sufismus beheimatet, in der mystik des islam

maya farner wurde in istanbul und kairo in den derwischentanz eingeweiht | sie unterrichtet diese meditation in bewegung seit vielen jahren in ihrem tanzstudio und ermöglicht es allen interessierten, die magie des drehens selber zu erleben | es werden 21 drehtänzer:innen wirbeln und einen eindruck von der kraft der göttlichen mitte weitergeben

herzjesu.wiedikon@zh.kath.ch
pfarreizentrum johanneum
aemtlerstrasse 43a, 8003 zürich



mit anmeldung: fr. 15 | studenten, iv, ahv: fr. 10 | ohne anmeldung: fr. 20